

Zahlreiche Utensilien müssen von Gerald Horn möglichst rationell verstaut werden, damit seine Reise durch Australien losgehen kann.

## Mit dem Fahrrad quer durch Australien

Extremsportler **Gerhard Horn startet** Radtour über 4.000 Kilometer von Perth nach Sydney.

NEUMARKT. Mitte September startet der Mariahofer Extremsportler Gerald Horn in Perth/ Australien zum nächsten Abschnitt seiner geplanten Weltumrundung mit dem Fahrrad. Diesmal geht es über 4.000 Kilometer von Perth in Westaustralien zur australischen Ostküste nach Sydney. Gerald Horn wird auch diese Radfernfahrt wieder alleine, also ohne Begleitfahrzeug, und mit viel Gepäck bewältigen.

Bei dieser Fahrt muss Horn unter anderem auch die 1.200 Kilometer lange, sehr heiße und menschenleere Nullarbor-Wüste durchradeln. In dieser Wüste steht kein einziger Baum und dort ist auch die längste gerade Strecke der Welt mit über 200 Kilometern Länge. Die Nullarbor-Wüste ist eine flache, weit ausgedehnte Karstwüste im südlichen Australien, direkt an der großen Australischen Bucht, und ist mit rund 200.000 Quad- tun - diese ist auch ratkilometern das größte Stück Kalkstein der Welt.



Gerald Horn fährt 4.000 Kilometer quer durch Australien und sammelt dabei für die Lebenshilfe. Foto: KK

Auch das Sportevent 2018 stellt Gerald Horn in den Dienst der guten Sache. Er will wieder die Lebenshilfe Murau mit den Außenstellen Oberwölz und Neumarkt unterstützen.

"Mir ist es ein großes Anliegen,

dass es den Menschen, die in diesen Einrichtungen liebevoll betreut werden, wirklich gut geht. Ich finde es ganz großartig, wie die Betreuer mit ihren Schützlingen umgehen", betont Perchthaler

## INFO

Wer Gerald Horn auf seiner Reise unterstützten will, kann das mit einer Spende für die Lebenshilfe Murau steuerlich absetzbar.

Alle Infos über Spenden, Sponsorings sowie Details über das Projekt inkl. Streckenführung online auf www.gh.mariahof/ australia. Dort gibt es auch ständig

Berichte, Bilder und Videos über die Reise. Im Vorjahr verfolgten dort Tausende Interessierte täglich Horns Fahrt mit dem Rad durch Amerika.